

NOTA INFORMATIVA 10-05-2007

## LOS VECINOS DE MADRID VUELVEN A TOMAR LA PALABRA EN EL PREGÓN DE SAN ISIDRO



**Por segundo año consecutivo, los vecinos del Nudo Sur han acudido junto a otros colectivos al Pregón de San Isidro para hacer escuchar la voz que el alcalde lleva años intentando acallar.**

Los vecinos del Nudo Sur, como habían anunciado, continúan su movilización por la agresión que este Ayuntamiento está haciendo a la salud y el medio ambiente de los ciudadanos con las obras en el Nudo Sur:

- la macro-chimenea del “by-pass” sur situada en el parque Tierno Galván y en el corazón de un barrio residencial que expulsará la contaminación concentrada de más de 80.000 vehículos diarios.
- La conexión M-40/Embajadores que aumentará en decenas de miles de coches el tráfico en el interior del barrio de Legazpi con las consecuencias de aumento de la contaminación atmosférica y acústica.
- El desvío del tráfico de la Estación Sur por la Avda. del Planetario (1.500 autocares diarios), frente a las viviendas, para “aligerar” la nueva M-30, en una zona declarada por el ayuntamiento en 2001 como de altos niveles de contaminación acústica.

El alcalde ha tenido nuevamente que escuchar a gritos en la calle lo que, con 13.000 firmas y más de dos años de movilizaciones, los vecinos han venido denunciado, ante el silencio de un alcalde que ni siquiera se digna ni a recibirles ni a responder a sus legítimas demandas. La única contestación que los ciudadanos han logrado son la burda manipulación y descalificación en los medios de comunicación así como las agresiones físicas por reclamar su derecho de expresión.



El alcalde no puede hacer oídos sordos a los ciudadanos, no súbditos, al Parlamento Europeo, a la Comisión Europea ni al Fiscal de Medio Ambiente del TSJ de Madrid. Por ello, una vez más los vecinos del Nudo Sur se han unido a los colectivos antiparquímetros, a los opositores a la tala de Prado-Recoletos y al resto de los colectivos ciudadanos con los que comparte ser víctimas de una política prepotente y abusiva que esconde bajo un falso decorado de modernidad el deterioro de grandes sectores de nuestra ciudad.

**Los vecinos del Nudo Sur continuarán exigiendo su derecho a la salud, calidad de vida y participación democrática así como la asunción de responsabilidades del alcalde y su equipo municipal, hasta que sean tenidas en cuenta las legítimas demandas ciudadanos. Nosotros no estamos para fiestas. Las obras no han acabado: comienzan sus consecuencias.**



Más información en [www.afectadosnudosur.com](http://www.afectadosnudosur.com)

